
Radeon VII im Hackintosh
Beitrag von „taube111111“ vom 6. Oktober 2022, 23:22

jan2ooo : Ist bei der Radeon VII je nach Modell fast normal. Mit Flüssigmetall oder mehr
Anpressdruck des Kühlers (die Auflagefläche des Kühlers ist bei vielen Modellen nicht ganz
gerade und drückt nicht gleichmäßig auf die GPU), kann man dem entgegenwirken.

Hab mit etwas Undervolting den Kollegen auf 80 Grad bei moderater Lautstärke unter
Volldampf bekommen.

Mir sind aber auch keine abgerauchten Modelle bisher bekannt ��
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